
 

  1学年だより・めぶき 

渋谷区立上原中学校第１学年      

令和３年３月１８日（木）第６７号       

＜18 日（木）朝。メッセージカードを見ている 3 年生＞ 

 

      卒業式には出られないけれど・・・みんなの祝意が大階段下に        

 

 前回の学年だよりで、感染症対策のため在校生は代表生徒と 

兄弟姉妹だけしか卒業式に参列できないことをお伝えしました。 

 そのため、12 日（金）と 15 日（月）の 3 年生が学校に居な 

い二日をかけて、卒業の祝意を表すメッセージカードを書いて、 

飾りつけをしたうえで、15 日（月）の放課後に大階段の下に貼 

りだしました。 

 作業は 3 年生に気づかれないように、11 日（木）の放課後に 

集まって作業の段取りをして、12 日から一気に始めました。 

「3 年生に喜んでもらいたい！」という気持ちで行いました。 

 16 日（火）の朝「すごい！」と声を上げている 3 年生がいた 

ので、皆さんの頑張った気持ちが伝わったと思います。祝意メッ 

セージカード書いてくれた 1 年生みんな。飾りつけをしてくれた 

皆さん。ありがとうございました。 

3 年生からのお礼のメッセージカードも大階段上に飾られました。 

きれいに飾り付けられています。こちらもご覧ください。 

＜作業をしてくれたみんな。どうもありがとうございました＞ 

 

 

 

 

 

 

 

※昨日の給食の時間に、生活指導主任の伊藤先生から卒業式当日の在校生の動きについて指示がありました。明

日 19 日は代表生徒だけが登校します。他の生徒は 15 時まで自宅学習となります。明日、卒業生を送りたいと

いう気持ちはありますが、感染症対策で密を避けるために登校は控えてください。学校周辺（特に校門前の上

原公園）で卒業生を待ち構えて「おめでとう！」という行為も、近隣の方のご迷惑になるのでやめましょう。 
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        3年生のお話を聴く会。これからの中学校生活をどうするか         

 

 一昨日の 16 日（火）6 校時。卒業前の忙しい中、3 年生がお話をしてくれました。 

 4 人の 3 年生は後輩たちに話をするために、ずいぶん前からパワーポイントを作ったり、話すスピードなどを

考えて、念入りな準備をしてくれました。 

 3 年生は、自分の体験をもとにわかりやすく、これからどのように学校生活や学習をすればよいかを話してく

れました。皆さんも 2 年後、それぞれの進路を自分の意志で切り開いていきます。やり方はいろいろ。でも、い

ろんな方の話を聴いて、自分はどうすればよいか。「自分のこと」として考えてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    風船バレーはなかなか大変     

 15 日（月）1 校時に来週の感謝祭・球技大会で行う風船バレーの練習をしました。 

 22 日（月）の感謝祭の球技大会では風船バレーも行います。どんな感じになるでしょうか。楽しみです。 

 ＜22 日（月）はジャージ登校です。風船バレーをするので、軍手を忘れないように＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



        22日（月）の保護者会で修学旅行          の積み立てについてお話します          

 

保護者会のお知らせを月曜日に配布いたしました。今回の保護者会は感染症対策として、大体育館ではなく、

最初から教室で行います。14 時から始まります。 

オンラインで校長・学年主任からのお話した後、3 年生で実施する修学旅行費用の積み立てについてお話しま

す。また保護者会の時に関係書類を配布いたします。 

（保護者会欠席の方は、翌日、お子さんから受け取ってください。） 

 今年度は感染防止のため、あまり保護者の皆さまに学校にお集まりいただくことができませんでした。1 年生

最後の保護者会。学級担任より、学級での様子をお聞きください。 

 

☺少し前の 2月 25日（木）の奉仕活動の様子。 

学年全体で片付け相当頑張っていました      

 

ちょっと前の報告。2 月 25 日（木）の感謝祭は、いままでやってきた奉仕活動の総まとめでした。 

 2 月中に各クラス 1 時間ずつ、学校のいろいろな場所の清掃活動をやってくれました。学校はいろいろな用具

がありますが、今回の清掃で使えないものがこんなにあるのかというくらいたくさんのものがありました。今回

の奉仕活動の締めくくりで、不用品の搬出を学年全員で行いました。皆さんの頑張りが、上原中学校をきれいに

してくれました。どうもありがとうございました。これからも、自分の学校を大切に、そしてきれいに使うこと

を心掛けてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

命を守る講習    あなたは、その時実行することができますか         

 

先週 9 日（火）の午後、1 年生は救命救急講習の実技講習を受講しました。前日の 6 校時には、オンラインで

救急の知識を受講して、翌日の実技講習のために準備をしました。 

 感染症対策で、今まで行われてきた講習とは違い、交代時の消毒や、人工呼吸を行うときに使う用具の消毒も

念入りに行いました。 



 心肺蘇生の時は、腕をしっかりと伸ばすので、終わった後、腕が痛くなる人がいました。もし本当に目の前で

人が倒れたら、このようにできるか。みんな真剣に行っていました。 

 ＡＥＤの使い方も講習で学習しました。ところで、上原中学校には、どこにあるでしょうか。答えは 2 階の職

員室前です。確認してください。 

 講習を受けた人はこれから認定証が配布されます。各自手帳の中などに入れておきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☺お返事ありがとうございます。☺ 

 

お返事ありがとうございます。来週で授業が終わります。そろそろ学校に置いてある道具を持って帰るように

おうちでもお話ください。最終日に引っ越し荷物を出すようなことにならないように・・・ 

 

・音楽の特別授業で演奏を聴く機会があったようで、いろいろな経験ができているようで嬉しく思います。よく

作文を書いているようで頑張っている様子頼もしく見ています。 

・もうすぐ 1 学年が終わります。春休み中にしっかり復習してもらいたいです。 

・3 年生の皆様、ご卒業おめでとうございます。素晴らしい卒業式になりますよう、お祈りしています。 

・もうすぐ 1 年生は終わってしまいますが、できなかったことはコロナのせいにせず、4 月までにはきちんと整

えて新しい学年の準備をしていきたいです。 

・音楽の特別授業はとても貴重な経験でしたね。ありがとうございました。 

・コロナ禍の授業で、プロの方々に演奏していただけるのは有難いことと思います。羨ましいくらいです。良い

授業ありがとうございました。 

・ご卒業おめでとうございます。 

・3 月 11 日の「東日本大震災を振り返って」の学年道徳での話を聞きました。心に響き、考えられるものがあっ

たようで、その後はニュースなどでも真剣に見入っていました。 

・早いもので 1 年生生活が終わろうとしています。大変なⅠ年間でしたが後で想い出として振り返ってみて悔い

のなかった 1 年間と思ってほしいものです。 


